



GARDA MEDIA

Mencari Peluang Emas di Bandara: Lowongan Kerja Gaji Rp4,5 Juta, Ada Jalur Khusus dengan Biaya Rp25 Juta?

Agung widodo - JATENG.GARDAMEDIA.ID

Jan 19, 2025 - 20:03



Foto: Gambar Simulasi di Bandara.

[JATENG](#)- Kabar tentang peluang kerja menarik di perusahaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) sektor penerbangan, [PT Angkasa Pura](#), sedang ramai dibicarakan. Dengan tawaran gaji mencapai [Rp4,5 juta](#), pekerjaan ini disebut-

sebut dapat memberikan peluang emas bagi pencari kerja. Namun, ada hal menarik yang menjadi sorotan: jalur dalam dengan "uang pelicin" senilai [Rp25 juta](#). Minggu (19/01/2025).

Informasi ini beredar luas di kalangan masyarakat. Bahkan, bagi mereka yang memiliki saudara atau kerabat yang tertarik, kabarnya proses interview dapat langsung dilaksanakan keesokan harinya. Namun, sejumlah pihak mempertanyakan transparansi dan keabsahan proses ini.

Seorang sumber anonim menyebut, "Ini bukan hal baru di dunia rekrutmen. Jalur seperti ini sering menjadi pembicaraan, terutama di sektor yang dianggap memiliki gengsi tinggi seperti [BUMN](#). Banyak yang tergiur, tapi ada juga yang ragu akan legalitasnya."

Di sisi lain, pihak [PT Angkasa Pura](#) belum memberikan pernyataan resmi terkait kabar ini. Jika benar adanya, hal ini bisa menjadi perhatian penting bagi pemerintah dan pihak terkait untuk memastikan proses rekrutmen berjalan sesuai aturan dan bebas dari praktik yang tidak sehat.

Masyarakat diimbau untuk berhati-hati dan memverifikasi segala informasi terkait lowongan kerja, terutama jika ada indikasi transaksi uang yang mencurigakan.

"Jangan sampai karena terlalu tergiur, akhirnya menjadi korban penipuan atau masuk ke dalam skema yang melanggar hukum," ujar seorang pengamat ketenagakerjaan. Minggu 19 Januari 2025.

Jika Anda menerima informasi serupa, ada baiknya untuk segera mengonfirmasi langsung ke pihak resmi [PT Angkasa Pura](#) atau melalui kanal komunikasi [BUMN](#). Ingat, pekerjaan yang didapat melalui jalur transparan akan memberikan kenyamanan dan kebanggaan lebih di masa depan.

Kita tunggu kelanjutan kabar ini, dan semoga setiap proses rekrutmen tetap berlandaskan profesionalisme dan kejujuran.

Editor: JIS Agung

Sumber: ARf